

75. TAG DER BEFREIUNG VOM FASCHISMUS



„ERINNERN HEIßT HANDELN“

-ESTHER BEJARANO, ÜBERLEBENDE



Gerade in Zeiten des
allgemeinen
Rechtsrucks ist es
wichtiger denn je, dass
wir autoritären und
faschistischen
Tendenzen aktiv
entgegentreten.

Nationalismus sowie
jegliche Art von Herrschaft
und Diskriminierung
gehören entschlossen und
konsequent bekämpft!

**Gemeinsam &
solidarisch
antifaschistischen
Selbstschutz aufbauen!**

Wehrt euch, organisiert euch, bildet Banden!

ANTIFASCHISTISCHEJUGENDFREIBURG.BLACKBLOGS.ORG

